

MAGAZINE

Kapolres Ciamis Bareng Forkopimda Hadiri Syukuran Hari Pengayoman ke-79 di Lapas Ciamis

Ciamis - CIAMIS.MAGZ.CO.ID

Aug 19, 2024 - 12:48



CIAMIS ~ Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., bersama unsur Forkopimda Kabupten Ciamis mendampingi Sekretaris Daerah menghadiri acara syukuran Hari Pengayoman ke-79 Tahun 2024 tingkat Lapas Kelas IIB Ciamis. Acara tersebut berlangsung di Aula Lapas Kelas IIB Ciamis, Jalan Ir. H. Juanda, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (19/8/2024). Saat itu, Forkopimda yang hadir bersama Kapolres Ciamis diantaranya Dandim 0613/Ciamis Letkol Inf Afiid Cahyono, S.Sos., SH., M.Han.,

Kepala Kejaksaan Negeri Ciamis Rd. Sudaryono, SH., M.H., Ketua Pengadilan Negeri Ciamis Rosnainah, SH., M.H., dan tentunya Kepala Lapas Kelas IIB Ciamis Beni Nurahman A.Md.IP., SH., M.H. Pada kesempatan itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar bersama unsur Forkopimda mendampingi Sekretaris Daerah Kabupaten Ciamis H. Andang Firman Triyadi memotong tumpeng syukuran Hari Pengayoman ke-79. Dan menyaksikan penyerahan potongan tumpeng diberikan kepada Kepala Lapas Kelas IIB Ciamis. Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., mengatakan, kehadirannya dalam sebagai bentuk sinergitas dan soliditas Polri dengan Pemerintah dan Instansi/Lembaga di wilayah Kabupaten Ciamis. Dimana Polri selalu mendukung setiap kegiatan dan menjadi bagian dari pada upaya Polri menciptakan kondusifitas bersama seluruh instansi di wilayah hukum Polres Ciamis. "Kami ucapkan selamat Hari Pengayoman ke-79 untuk Lapas Kelas IIB Ciamis. Semoga momen ini meningkatkan sinergitas Polri dengan Lapas dan Pemerintah serta instansi di Kabupaten Ciamis yang sudah terjalin baik semakin baik kedepannya," kata AKBP Akmal. "Polri dan Lapas selalu berkoordinasi, mengingat Lapas menjadi salah satu lokasi objek vital nasional yang harus dijaga bersama kondusifitasnya," kata AKBP Akmal menambahkan. Kapolres Ciamis Polda Jabar berharap sinergitas di Kabupaten Ciamis dapat terus ditingkatkan, terutama di dalam mewujudkan Harkamtibmas. Terlebih dalam waktu dekat akan menghadapi Pesta Demokrasi Lima Tahunan Pilkada Serentak 2024. "Koordinasi dan komunikasi dalam mewujudkan sinergitas dan soliditas diharapkan mampu menciptakan Harkamtibmas di wilayah Kabupaten Ciamis. Kami juga mengajak agar bersama-sama ikut menyukseskan Pilkada Serentak 2024, baik pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Ciamis maupun Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Barat," kata AKBP Akmal. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.